

須原小学校
学校だより



すはら

令和7年1月21日
No. 11
学校のホームページに
教育活動の様子を掲載中



須原小学校



3学期、新年スタート！！

校長 吉田 卓司

新年を迎えました。2025年は巳年（みどし）です。一般的に巳年は「新しいことが始まる年」「実になる年」などと言われています。これまでの伝統を大切にしながらも、新たなチャレンジを行い、実になる年にしていけたらと考えております。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。

冬休みは大きな事故の報告もなく良かったです。今年度は、昨年度よりも雪の量が多いですが、子どもたちは元気にたくましく登下校しています。雪はたくさん降ると大変で不便ですが、この地域の魅力の一つでもあります。3学期は、スキー授業、塞ノ神、児童会冬祭りなど、雪に関する行事も多くあります。休み時間にグラウンドで雪遊びを楽しむ姿も見られます。せっかく降る雪です。つらいものと感じずに、大いに楽しんでいけるよう取り組んでいきます。

塞ノ神・児童会冬祭りを行います

塞ノ神は、正月のお飾りや書初めなどを持ち寄って燃やし、家内安全や五穀豊穰を願う行事です。地域によってはスルメやお餅を焼いて食べます。

須原小学校では、各コミュニティ協議会の皆様から協力いただき、2月14日に塞ノ神を行います。また、同日に児童会冬祭りも行います。

塞ノ神に向けて、1・2年生は「餅つき」、3・4年生は「飾り餅づくり」、5・6年生は「塞ノ神準備」を行います。また、運営キッズ委員会が中心となり、児童会冬休みの計画も立てているところです。多くの皆様に参加いただき、一緒に楽しみたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様、ご都合がつかれましたら、ぜひ声を掛け合って、須原小学校グラウンドにお越しく下さい。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

昨年度の塞ノ神の様子



塞ノ神・須原小児童会冬祭り

日時：2月14日（金）13：30頃～15：20頃

場所：須原小学校グラウンド

内容：塞ノ神、雪上でのレクリエーション

クロスカントリースキー頑張っています！！



3学期が始まり、さっそく始業式の8日（水）から、高学年でクロスカントリースキーの練習が始まりました。連日の練習で、技術も体力も気力も向上してきています。保護者の皆様からは、道具の準備等でご協力いただきありがとうございます。

今年度は、2月5日（水）に薬師スキー場を会場として魚沼市小

学校親善クロスカントリースキー大会が予定されています。今後は、地域の指導者の方からも協力いただきながら、須原スキー場、薬師スキー場での練習も行っていきます。一人一人が目標に向かって精一杯取り組んでくれることを期待しています。



カゼやインフルエンザ等に注意しましょう

冬は、様々な感染症が流行しやすい時期となっています。学校でも「手洗いうがい」「換気」等を心掛けていますが、ぜひご家庭でも1月の保健だより等を活用しながら感染症予防に努めていただければ幸いです。具合の良くないときは無理せず早めの受診をお願いいたします。

くちよとしたゆだんがかぜのもと（「1月の保健だより」から）>

- ・手洗いうがいをしないで食べる
- ・夜遅くまでスマホやゲーム
- ・薄着で外遊び
- ・湯冷め
- ・こたつでうたた寝
- ・栄養バランスが偏った食事



ようこそ須原小学校へ

1年生と2年生に一人ずつ転入生を迎え、全校85人で3学期をスタートしました。早く須原小学校に慣れて元気で楽しく学校生活を送って欲しいです。

2月の予定

- | | |
|--------------------------|------------------------------|
| 4日（火）全校集会
（スキー大会壮行会） | 23日（日）天皇誕生日
中越学童スキー大会 |
| 5日（水）親善スキー大会
学校諸経費徴収日 | 24日（月）振替休日 |
| 6日（木）中学校入学説明会 | 25日（火）音楽集会 |
| 11日（火）建国記念の日 | 26日（水）新1年生体験入学
新1年生保護者説明会 |
| 13日（木）委員会 | 27日（木）委員会 |
| 14日（金）塞ノ神・児童会冬祭り | 28日（金）全校5限放課 |
| 18日（火）児童会引継ぎ式 | |

